

### Modulo SUPER GT 2023年の取り組み

株式会社ホンダアクセスは、2023年のSUPER GTシリーズにおいて、Honda純正カスタマイズブランド「Modulo」を掲げ、タイトルスポンサーとして本年に引き続きGT500クラスへ参戦するNAKAJIMA RACINGをサポートします。Hondaは創業期からレースとともに育ち、レースを通じて人と技術を磨いてきました。HondaのカルチャーであるモータースポーツにHondaの一員としてNAKAJIMA RACINGと共に「Modulo Nakajima Racing」でチャレンジしていきます。

ドライバーは、昨年に引き続き伊沢 拓也選手、新たに加える太田 格之進選手の2名で参戦します。また、ホンダアクセスは、ホイールサプライヤーとしてもアルミホイール量産開発で培った技術をベースに最新のテクノロジーを用いたSUPER GTホイールを継続してNAKAJIMA RACINGに提供します。

2023年シーズンもご声援をよろしくお願いいたします。

#### 2023年SUPER GTシリーズ GT500クラス

- |           |   |
|-----------|---|
| ■チーム      | Modulo Nakajima Racing (モデュール・ナカジマ・レーシング) > |
| ■マシン<車番>  | Modulo NSX-GT (仮) <#64>                     |
| ■総監督      | 中嶋 悟  |
| ■チーフエンジニア | 加藤 祐樹                                       |
| ■ドライバー    | 伊沢 拓也/太田 格之進                                |

#### <Modulo Nakajima Racing 代表 中嶋 悟 コメント>

Modulo Nakajima Racingとして5年目となる大事なシーズンです。2023シーズンは、新しいドライバーを迎えることになり、ベテランドライバーの頼もしい伊沢選手とともにどのような風を吹かせてくれるか今から楽しみでなりません。しばらく表彰台に上がることができていないので、みんなの力を結集してテッペン目指して頑張りたいと思います。皆さんの熱いご声援をよろしくお願いいたします

#### <Modulo Nakajima Racing ドライバー 伊沢 拓也 コメント>

4シーズン目となったこのチームでまた挑戦し続けられることに感謝しています。2023シーズンは、日頃よりご声援をいただいている方々へ結果でお返しできる1年にしたいと思っています。チームメイトは変わりますが、目指すところは変わりません。粘り強いレースをし続け、最高の結果を掴み取ります。応援よろしくお願いいたします

#### <Modulo Nakajima Racing ドライバー 太田 格之進 コメント>

この度、Modulo Nakajima RacingよりGT500クラスに参戦することになった太田格之進です。中嶋監督のもと、伊沢選手から多くを学び、チームに貢献できるように頑張っていきます。SUPER GTは2022シーズンデビューで、まだ経験も浅いですが、「速さ」でチームに貢献できるように全力を尽くします。応援よろしくお願いいたします

<株式会社ホンダアクセス 代表取締役社長 酒井 富志也 コメント>

2023年シーズンも Modulo Nakajima Racing として GT500 クラスに参戦いたします。  
今シーズンは、試行錯誤を重ねた忍耐の1年間でしたが、確かな手ごたえも感じました。今シーズンに撒いた種が芽を吹き、来シーズン大きな成果につながるようチーム一丸となって取り組んでまいります。Modulo ファンの皆様の思いがチームに届きますよう、熱いご声援をどうぞよろしくお願いいたします

「Modulo モータースポーツ応援サイト」

<https://www.honda.co.jp/ACCESS/motorsports/>

「ホンダアクセスプレスインフォメーションサイト」

<https://www.honda.co.jp/ACCESS/press/>